

**Motion du 7 septembre 2022 de Mmes et MM. Patricia Richard, Florence Kraft-Babel, Michèle Rouillet, Maxime Provini, Rémy Burri, Kevin Schmid, Alia Meyer, Nadine Béné, Sebastian Aeschbach, Yves Steiner, John Rossi, Pierre de Bocard, Ruzanna Tarverdyan, Yves Herren, Oriana Brücker, Brigitte Studer, Théo Keel, Livia Zbinden, Daniel Sormanni, Danièle Magnin, Denis Ruyschaert, Jean-Luc von Arx, Luc Barthassat, Eric Bertinat, Vincent Schaller, Marie-Agnès Bertinat, Alain de Kalbermatten, Valentin Dujoux, Paule Mangeat, Albane Schlechten et Ahmed Jama: «Pour une réouverture rapide de la piscine de Varembeé».**

### *PROJET DE MOTION*

Le lundi 18 juillet 2022 aux alentours de 11 h, la piscine de Varembeé a été évacuée sur ordre du département 2, pour des «raisons techniques».

Quelques heures plus tard, un communiqué du même département nous apprend que, lors de la fermeture annuelle de cette piscine en février, on a détecté un début d'oxydation sur les tiges qui tiennent le faux-plafond, mais selon le rapport le remplacement de ces tiges pouvait attendre l'année suivante.

Un second rapport en juillet aurait détecté une corrosion plus importante que le premier, entraînant une fermeture immédiate.

Le Service des sports a trouvé une solution afin de rouvrir le bassin extérieur, en aménageant une entrée côté stade, sans vestiaires ni casiers, avec des toilettes de chantier et ce, dans un délai d'une semaine seulement, mais avec des horaires limités.

Ce bassin ne faisant que 25 m, il ne compense aucunement celui de 33 m intérieur. De plus, ce bassin ne permet pas aux personnes qui souhaitent «nager» de le faire dans de bonnes conditions, reportant une fréquentation supplémentaire aux Vernets.

La natation est un sport complet, qui est pratiqué par une grande partie des Genevois.

Notre Ville manquait déjà cruellement de lignes de natation avec l'ouverture de deux bassins intérieurs, alors un seul c'est une catastrophe pour la santé des habitants de la ville de Genève.

Par conséquent, le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- de lui présenter le plus rapidement possible une ou plusieurs propositions de remise en service, réparations, etc. de la piscine de Varembeé pour une réouverture rapide;
- de prolonger les horaires d'ouverture des Vernets du lundi au vendredi de 7 h à 22 h;
- de l'informer, ainsi que la population, de l'avancée de ce dossier sur le site de la Ville.